



チア・にっぽん CHEA Japan

NEWS LETTER 129号 2012年6月

〒189 0013
東京都東村山市榮町1-5-4-103
TEL 042・318・1807
FAX 03・6862・8648
<http://www.cheajapan.com>

「私たちの回りの諸国民はみな恐れ、大いに面白を失った。この工事が、私たちの神によってなされたことを知ったからである。」

(ネヘミヤ 6:16)

ハレルヤ！ チア・コンベンション、今年も神さまのあわれみと祝福の中に終えることができました。多くの皆さんが満足し、神さまからの励ましを得て、帰られたと報告してくれました。ご参加とお祈り、ありがとうございます。今、ロサンゼルスに戻って、子どもたちと時間を過ごしています。事務局では、7月2日の合同学習会、サマーキャンプに向けて、準備が進んでいます。また、第8回チア東北サポートも7月23日から6日間に渡って、行われることになりました。チア東北サポートは一つの使命を終え、おそらく、今回が現行のスタイルで行う最後の機会かなと考えています。それぞれの企画、どうぞ、この機会、逃すことがありませんように、また、一つ、一つが、神さまの祝福の中で行われますよう、お祈りください。新しくチア・サポートスクールの通信制・オンラインクラスも、今月から始まりました。チャーチ&ホームスクーラーたちが、ますます実力を養い、イエス様のインパクトを与えていくことができるよう、お祈りください。

チア・にっぽん代表 稲葉 寛夫



女優のアーリーンさんと共に



チルミニ賛美



基調講演者の皆さんらと共に



チャーチ&ホームスクーラーたち

チア・コンベンションで教えられたこと ー ポール・スコフィールドさんの奥さんを 生かした秘訣

9年ぶりにメアリー・スコフィールド弁護士（チア・カリフォルニア代表）を迎えてのコンベンション、神さまの助けと祝福の中で、無事に終えられ、喜んでいます。舞台裏では、いろいろな新しい挑戦もあり、教えられたことも多かったです。

僕自身、とても面白く、参考になった一つが、メアリーさんご主人のポールさんの分科会です。実は、ポールさん、人前で話すのが苦手でした。30年あまりのホームスクーリングのキャリアがあり、メアリーさんが、各地の講演で引っ張りだこなのに、今まで、一度も、講演等を引き受けた事がないでした。9年前、来日した時も、メアリーさんに付き添い、励まし役でありつつも、講壇に立つことはありませんでした。その後、メアリーさんが司法試験に合格したり、チア・カリフォルニア代表の重責を全うしたり、活躍した9年間です。背後でのポールさんの支え無しには、メアリーさんの活躍がないことは明白です。それで、ぜひ話を聞きたいと思いました。「普通の分科会じゃなくて、Q&Aセッションとしてやるのはどうか。僕が、通訳兼、コーディネーター役をやるから...」と交渉すると、「それならいいよ（笑）」と引き受けてくれ、ポールさんいわく、「生まれて初めてのセッション」の開催となりました。

開始の祈りの後、「では質問どうぞ」ということから始まるセッション。「一言もなく、質問受付から始まる分科会は初めてで面白かった」とある参加者。でも、見込んだとおり、関西会場でも、東京会場でも、木訥とした語りの中から、参加者の皆さんのが、あっと驚いたり、大笑いしたり、宝のような知恵が分かち合われました。

奥さんからのサポートをあきらめる方法は？

「(Aさん) ホームスクーリングすることで、夫である自分が、奥さんからのサポートを受けることをあきらめなければならない部分、あるかと思います。どのようにしてあきらめましたか？」

「(ポールさん) そもそも、夫は、奥さんをサポートする存在です。サポートされることを少しも期待してはいけません。ゼロです。考へてもみてください。奥さんは、朝から晩までずっとホームスクーリングで疲れ切っています。旦那は、外に出ての働きの中で、人と出会ったりなんたりで、気分転換もあります。奥さんは、基本的にずっと、子どもたちと向き合っているわけです。夜には、旦那をサポートする力は残ってないでしょう。夫が妻をサポートする時間なのです。だから、私は家に帰る時は、仕事を終えて休みに帰るのではなくて、妻を励ますために帰る思いで帰りました」

なるほど！と思いました。



基調講演者 ポール&メアリー・スコフィールド夫妻

子どもがホームスクーリング、辞めたい と言った時には？

「(Bさん) 子どもが友達がほしいということで、ホームスクーリングを辞めて、学校に行きたいと言いました。父として、どう言ったらいいでしょうか？」

「(ポールさん) No! (会場、笑) です。ボスは父親の私で、それは自分が決めるのだと、子どもに言います。我が家の次男も、10才ぐらいの時に、学校に行きたいと言い出しました。学校の廊下にあるロッカーが格好よく、それを使ってみたいと言うのです。TVか映画で観たのでしょう。そのように、つまらないものを求めるものです。子どもがご飯を食べずに、キャンディーだけ食べたいとか、危ない遊びをしたいとか言っても、親は、悪い結果をもたらすことをわかっているので、止めるでしょう。同じ事です。決めるのは、ボスであり、結果についてわかっている父親です」。関西会場は、拍手と笑いに包まれました。

東京会場でも同じ質問が出され、東京では、「次男には、その後、ロッカーを買ってあげました。またにかく、子どもたちをスポーツとかで疲れさせ、何か熱中することを励まし、一生懸命やらせると、ごちゃごちゃ考えたりしなくなりますよ（笑）」とつけ加えられました。ちなみに、ニュースレター1月号で、白馬でも数家族がこの問題に悩んでいたことについて書きました。そのうちの1家族であったWさんが、東京会場で僕に話してくれました。

「(Wさん) 白馬で今春、中学生になる息子がホームスクーリング継続を決めましたが、やっぱり、それで良かったです。すごい良かった！ 問題は、父親である私でした。私がぐらついていたので、妻

も息子もぐらつきました。次の白馬は、そのテーマで分科会を持ちたいです」「(稻葉) それは良かった。白馬では、そのテーマでどうぞ!」。分科会、楽しみにしています。

ホームスクーリングに踏みきった時の 我が家のか方法

「自分と同じです!」とCさんが感動して喜んだのは、ポールさんが、どのようにホームスクーリングを始めたかに答えた時です。1980年代は、アメリカで、ホームスクーリングをしているという変な人と思われ、講演者として用いられていたメアリーさんに、牧師が、「教会では、ホームスクーリングについて話さないでください」と言ったり、教会を変わらなければならなかったりした、今では考えられない時代でした。「我が家では、最初、メアリーが、熱心にホームスクーリングを考えました。自分は懐疑的でした。でも、あまりに熱心だったし、良さそうにも感じたので、1年だけ、やってみてはということにしました。自分は、結婚した時は信仰も持っていました、メアリーが先に信じたり、我が家は、そんなパターン。でも、結果的に、ホームスクーリングをして最高に良かったです」

東京では、この話は別の質問に用いられました。「(Dさん) 今、まだ、ホームスクーリングしていないが、妻がしたいと言っています。その後、自分もホームスクーリングについて理解し、始めようとしたが、体調が崩れました。妻は妊娠していて、体調もよくないです。どうしたらいいでしょうか?」「(ポールさん) 心配する気持ちはよくわかります。我が家のように、1年だけと区切ってやってみてはどうでしょうか? だめなら、戻るということです」

「(Eさん) 自分もまだ、ホームスクーリングを決めていません。それで、心配なのです。途中で辞めた場合、どんなダメージがあるでしょうか?」「(ポールさん) 1年だけと思ってやったら、できました。その時、大切な、と思ったことは、同じ志しを持っている皆さんとの交わりを大事にする、ということです。皆さんを助けることを、助けて思っている人々は、たくさんいますよ。たとえば、この分科会にも、こんなにたくさんの仲間が集まっていて、すごいですか。9年前は、こんなにいませんでしたよ。もちろん、数だけが重要なのではないですけれど。ここにおられるさんは、同志ですよ。ぜひ、このような集まりを大事にして、また、大変な時は、助けを求めつつ、進んでみてください。神さまは必ず、助けてくれますよ」

確かに、仲間、同志が多く与えられてきたことは感謝です。さらに、長年、チアのメンバーで、今年、数年ぶりに参加したFさんが言ってました。「人数も増えただけでなく、大きく変わったのは、男性、お父さんの参加がすごく多いということ。ほぼ女性と半々と言ってもよく、クリスチャンの集会では、ちょっと見れない状況ですね」。誠に、感謝なことです。

やり直したいことは?

東京会場で、参加者から「オー!」と驚きの歓声が上がったのは、次のやり取りです。「(Gさん) もし、ホームスクーリング人生で、やり直したいと思ったことがあれば、どこでどうか?」「(ポールさん) 何もありません。もし、もう一度できるなら、全く同じ事をやりたいです」。これは、すごいなーと思いました。僕は、やり直したいことが、結構、たくさんありますので(汗)。関西会場で、2、3人の方から、次のコメントをもらいました。「(Hさん) 稲葉さんのニュースレター読んでると、ジョセフ君(3才)の子育てに、余裕を感じますよね」「(稻葉) え、そうですか? 自分では、そう思ってないけど。でも、まあ、真祈史(20)、エミリ(15)の時に、こうすれば良かったと後で気づいたり、この10年で新しく学んだこととか、何か、復習というか、もう一回、トライさせてもらってるところ、あるから、それが余裕に感じられるのかもしれませんね(^^;)」。これが正直なところ、僕の実感です。でも、ポールさんは、「やり直したいところが、まったく無い」と、これも正直に言い切れるのだから、すごいものだと思いました。

聖書の体験学習に力点 & 神さまからプロとされている自信

ちなみに、今回、メアリーさんからも、「忙しい時は、学科の勉強は、どんどん減らして大丈夫。でも、聖書の学びは、しっかりやりましょう。それが最大の目的だから」といった原点が強調されました。もちろん、他の教科を軽んじるということではありません。長男のスコットさんは、21歳で大学院卒の資格を得て、今、信仰に立つ、FBIの調査官として勤務中です(FBIは、大学院卒等の学位が必要)。次男のスティーブさんは、10歳の時からの夢だった警察官になっています。メアリーさんは、10の秘訣の一つとして、「ホームスクーラーのお母さんは、プロの教師として神さまから認証され、神さまに召されているのだから、そこは自信を持ってやってください。皆さんの代わりはいないのですから。皆さんはプロです。それゆえ、翌日に会社があるときは早く寝たように、前の日、遅くまで起きていないとか、



「プロとしての自覚を！」とも訴え、多くの方が共鳴を寄せていました。

メアリーさんが、そうした10の秘訣の中で強調された第1は、「神さまに従う」、そして、第10は、「神さまに信頼する」でした。

聖書の体験学習

ロサンゼルスに帰って、僕もそれらの秘訣を心に刻みつつ、ジョセフ（3才9ヶ月）らとの実践に入りました。まずは、聖書のメッセージの体験学習。机に向かうばかりが、学習ではありません。近くの運動公園（我が家の中通称エクササイズパーク）に、ジョセフと向かいました。「（ジョセフ、平均台に立ちながら）僕も少し、大きくなった気がする」「そうだね。背、伸びたと思うよ。ジョセフが、よく食べて、よく運動して、よく寝て、よくジーザスの言うことを聞くからだよ。神さまに強くされて、神さまの福音をいっぱい伝えられるようにしよう」「そうだね！」。

ジョセフは走り出しました。休みながらですが、一周400メートルあまりのコースを、7周、8周と走るのでした（最後の4周は、スティック（支えの棒）につかりながら、自分の足で押す、スケートボードのようなスクーターで）。でも、公園で走り出す前に、すでに約3キロ、スクーターで走って公園に着いた後なので、さすがに3才9ヶ月にしては、やり過ぎだなーと思いました。「ジョセフ、そろそろ、おうちに帰るよ」と言うと、「まだ、帰らない」「まだ、これから帰り道、あるんだよ。疲れて、抱っこーと言っても、ダディ、抱っこして帰れないよ。もうジョセフは重くなったから」「大丈夫。約束する」と、また走り出します。

ところが、途中、スクーターがひっかかって転んで、顔から落ち、ほっぺたを地面にぶつけて大泣きでした。「（抱っこして水飲み場で顔を洗わせながら）ほらね。ダディの言うことを聞くことが大事でしょ。ジーザスや、ダディ、マミィの言うことを聞かないと痛い思いをするんだよ。ほっぺ、痛いでしょ」「（ジョセフ、泣きながら）痛いよー。わかったー」



3才9ヶ月となったジョセフ

「じゃ、帰るよ」。約束どおり、ジョセフは泣きながら、スクーターで歩くのでした。さすがに、走り込み＆泣き疲れていたので、公園のフィールドを出たところで抱っこしてあげると、抱っこされたまま眠ったのでした。ジョセフとスクーターを抱っこして、重くなったなーと思いながら、神さまに感謝して帰りました。

聖書絵本

朝は、聖書絵本等と一緒に読むことにしました。ジョセフとは、まだ、聖書と一緒に読む習慣ができてませんでした。朝6時、いつものように「（ジョセフ）エクササイズパークに連れてって！」と来たので、「まず、一緒に聖書を読もう！」と言って、聖書絵本「イエスさまと十字架」を読みました。実は、この本は聖書の本質を書いた絵本でいいなと思いつつも、チアで取り扱うことになった7、8年前、さらっと見て、いい内容だと判断しただけでした。今回、教えようと思って、じっくり読み進んでみると、イエス様のエルサレム入城から始まり、パリサイ人の議論とか、思ったより詳細が書かれてありました。もしかして、3才児のジョセフには、よくわからないかな、退屈かな、、、と一瞬思いました。でも、5、6年前に、衣笠さん家族をビデオ取材した時に、3、4才の子が、「イエスさまと十字架」を、一人で喜んで読んでた（見てた？）のが印象的で、そのまま読んでいきました。

すると、ジョセフも、興味を持って反応するのでした。「当時の宗教の先生たちの多くは、バッドガイ（悪人）でね、ジーザスを憎んだんだよ」「どうして？」「ジーザスが神さまだって、わからなかつたんだ。自分たちがだめだよと言われ、みんなから尊敬されなくなることを恐れたんだ。でも、こうした宗教の先生だけでなく、みんな、ジーザスのこと、わからなかつたんだ。ジーザスの友達、弟子たちもね。ペテロもその一人。ジーザスなんか知らないよ！って、3回も、言うんだ。朝、にわとりが鳴く前にな」「（僕たちの飼ってた）チキン、死んで、天国に行つたんだよね」「うん、死んだね。チキン、元気な時に、朝、いつもコケコッコーと鳴いてたでしょ。その時にね、ジーザスがペテロを見て、目が合うんだ。ペテロは、あ、ジーザスから、『鶏が鳴く前に、おまえは3回、私を裏切るよ』と、前に言われてたことを思い出すんだ。そして、わっと泣くんだよ。ジーザスは、自分の弱さも、取る行動も、全部、わかつたんだ、自分は何てだめなんだと気づいたんだね」

キリストの十字架や復活のシーンは、毎ページ、ジョセフが得意の「Why?」「Why?」の連続で、盛り上がるのでした。「たくさん、ムチ打たれ、痛くて、疲れて、ジーザスは十字架を一人でかづげなくなつて倒れるんだよ。そして、十字架の上で、手と足を、釘でうたれるんだ。そして、殺されるんだよ」「どうして」「ジーザスのこと、わからず、たくさんの人々が憎んだんだ。ジーザスが死んだとき、真っ暗にな

って、地震が起きたんだ」「地震？ じゃあ、津波も起きたかもしれないね」「うん、そうかもしれない」「津波にあった人、助けに行かなきゃいけないね。ダディ、日本に助けに行ってね」「うん、そうだね。助けなきゃいけないし、助けに行くよ。その地震を通してもね、やっぱり、ジーザスは、神さまの子どもだったと気づく人が増えるんだ。そして、ジーザスが言ってた通り、自分のした悪いこと、神さまに謝らなきゃと気づくんだよ。その後で、ジーザスは、よみがえるんだよ」「どうして」「神さまの子だよって、みんながわかるためさ。そして、今も生きてることも知らせるために。ジーザス、今、どこにいる？」「僕の心の中」「そうだね。いつも、助けてくれるよ...」と、とても良かったです。

その後、朝起きたら、聖書絵本シリーズを読むことにし、ジョセフも喜び、それが自分にとっても、とても喜びでした。エミリ（15）とは、最近、一緒にやれてなかったのですが、ジョセフと2人で学んでいる姿を見せられたのも、とても良かったです。

エミリは、お昼に、「なぜ、ユースミニストリーだけに任せていると、崩れていくのか」といったテーマのクリスチャンの映画を観ていて、途中、「(その映画の中で、コメントしていた)ダグ・フィリップス、ダディ、個人的に知ってるの？」と聞いてきました。「知ってるよ。2001年にコンベンションで、日本に来もらったんだよ」と答えると、「(エミリ)なぜ、ユースミニストリーがだめになっていくのか、なぜ、若者をユースミニストリーだけに委ねていると、だめになるのかって言ってる」「そうだね。親が責任者だから、親が関わる必要あるということかな...」といった会話も、導かれました。ジョセフとの学びを見てたエミリの発言だったので、良かったナーと思いました。

ホームスクーリングの危機は、どんな時に…

もし、もう一つ、ポールさんのQ&Aで紹介するなら、以下のポイントでしょう。「(さん) ホームスクーリングの危機があったと思いますが、どんなことがありましたか」「(ポールさん) うーん、何だろう？ 忘れました（会場：爆笑）。いろいろあって、その時は大変だったと思いますが、時間が経つと忘れます。これも、なるほど思います。神さまは、僕たちを鍛えるためにも、試練を許されます。でも、耐えられない試練は与えず、すべては益と変えられていく試練。神さまに従おうとして、信頼して、その中で、時間が経てば、忘れるんだろうナーと、論理的に納得しました。「あなたがたの会った試練はみな人の知らないものではありません。神は真実な方ですから、あなたがたを、耐えられないほどの試練に会わせることはなさいません。むしろ、耐えられるように、試練とともに脱出の道も備えてくださいます」(1コリント 10:13)。ほかにも、たくさん、良き話ありましたので、ぜひ、CDで、メアリーさんのメッセージと共に、聞かれたら...と思いま

ました。

コンベンション終了後、打ち上げで食事をしていた時、メアリーさんたちの2人の子どもたちは、お姉さんの子どもたちを引き取り、養子とした子どもたちだと知りました。長男が3才、そして、次男が産まれて、病院からの帰り道、交通事故で、お姉さん夫妻が亡くなり、引き取ったのだそうです。神さまは、ポールさんとメアリーさんには、子どもの出産の機会を与えられなかっただけど、素晴らしい子どもたちを与えてくれたと話していました。すごいコメントだなーと思いました。

映画「ソウル・サーファー」

ノアさん来日の舞台裏

コンベンション直前に、招待を決定した映画「ソウル・サーファー」の主人公、ベサニー・ハミルトンさんのお兄さん＆マネージャーのノアさん、多くの皆さんに励まされたと言ってくださいました。Jさんは「あの事実（サメに片腕を奪われてからも、プロサーファーとして立ち、神さまを証ししている本人と、それを支える家族）の前に、振り動かされないはずないよね。ノアさん、ご本人と会えてよかったです」と話してくれました。

今回、実は、ノアさんや女優のアーリーンさんをどこまで応援するか、少し迷ったところありました。コンベンション前後、そして、期間中のスケジュールは1年間で最も忙しい時なので。本当に招いて、



映画「ソウル・サーファー」の記者会見で来日した
ホームスクーラー、ベサニーさん（写真：原田恵己）

やっていけるのか、意義があるのか、ただでさえ過密なプログラムの時間を割いていいのか、ポール＆メアリーさんのコーディネートと並行して、うまくできるだろうか、コンベンション期間外のスケジュールの2週間にわたるマネージやケアも応援するのか、経済的に大丈夫か...等。それで、かなり、神さまに祈りながら、迷いながら、最終的には実施しました。チア・スタッフや、最初にノアさんを強力に推薦した娘のエミリの励ましを受けつつ、全部、やる方向に導かれていると思い、神さまに委ねて進みました。結論を言うと、皆さんの反響はとても良かったようで、神さまが喜んでくださる、良い決断ができたのでは...、と思っています。

期間中、約12のメディア（クリスチャン系、ノンクリスチャン系を含む）や団体等との取材、ミーティング等をアレンジすることもでき、予想どおり、超忙しく、疲れましたが、でも、うれしかったです。

ノアさんから依頼された、2週間のスケジュールのコーディネート、最初は、なかなか埋まりませんでした。ベサニーさんは、年間500本あまりの講演依頼等があり、その中で3本だけ引き受け、後は、サーフィンのワールドカップで転戦する、そんな日々です。日本のメディアの人々も、そんなベサニーさん本人なら、すぐに会いたいとなるのでしょうかが、実は、そのベサニーさんを支えた家族、また特にカメラマンとして追い続け、また、自分の職業としてマネージャーとなり、妹を支え続けている人物が、神さまから何を教えられているか...、その良さをわかる人々は多くありません。でも、神さまは、ぽつりぽつりと機会を拡げ、最後は、スケジュールがぎっしりでした。

まず開かれたメディアは、全国13局をネットするライフラインTVでした。ここ数年、家族的、聖書的な映画作品、「ナルニア」や「ファイアー・ストーム」、「アメイジング・グレイス」といった作品ごとに、僕をスタジオに招いてくださり、30分番組を制作してくれています。今回は、「ソウル・サーファー」のために2本、制作してくれました。最初は、コンベンションの数日前に、僕がみどころを解説する番組を収録しました（6月9日、10日放送済み）。ベサニーさんとその家族が受けた苦難を、神さまにあって、「希望と将来の計画」（エレミヤ 29：11）と受けとめ、泣いたり、怒ったりしつつも、乗り越え、大胆にキリストの恵みを証しし、神さまの栄光を表していくたベサニーさんとその家族のプロセスを話しました。事前の台本にそって話していますが、途中、キャスターの関根弘興牧師から「稻葉さんにとつて苦難とは何ですか」とぽーんと予期せぬ質問を受け、ちょっとびっくりしつつ話しました。「実際、苦難や試練とかは、本音では避けたいけど、後で振り返ると、神さまからの宝だとわかる。その時は弱ってしまうけど、神さまにもっと頼り、鍛えられ、知恵と力を与えられ、強められ、神さまの栄光を現していくチャンス」という趣旨で話しました。後で、山本ディレクター夫妻から、『番組が、映画紹介にとどま



テレビ「ライフ・ライン」収録にて
(ノアさんと司会の関根弘興牧師と打ち合わせ)

らず、「試練・苦難とは何か」というテーマが深められることになり、視聴者の皆さんからのコメント多く、すごく良かった』と連絡あって、感謝しました。

ノアさんが来日してからの2本目の番組は、ノアさんが、「自分たちの力ではできず、神さまの力によるのですが...、ただの積極思考とかではなくて...」と何度も強調されることとなり、とてもいいなーと思いながら、訳させていただきました。収録後、ノアさんがスタッフの皆さんにいわく、「話せて、すごくうれしい。これまで、自分は、人前で話したことが無かった。恥ずかしがりとかではなくって。これはベサニーのストーリーなんだからと思い込んでいて、ベサニー、お前が話せ！」と、この10年、言ってきたから。今回、日本に来て、話すように、Hiroが機会を次々とセットしてくれて、初めて、あ、こんなに証しすることあるんだ...、と気づいた。すごく感謝だ！」とのこと。それは、プロデューサー冥利につき、うれしかったです。上記のポールさんと同様で、裏方で支えてくださっている方々からも、貴重な話しが伺えるようになり、良かったなーと思いました。

ノアさんは、コンベンション・全体集会のインタビューの時間、事故前後の家族の様子や、その後、「神さまが、苦難や悲しみを、全て益と変えてくれた」状況を証してくれました。また、ハミルトン家族の子育ての秘訣について、以下のように話してくれました。「自分たちの親は完璧ではないです。でも、とにかく自分たちに関わり、信仰の姿や模範を見せてくれた」「愛をもってですが、みんなスパンクで育てられました」「子どもが情熱を持つことを大事にして、犠牲を払ってくれた。片道2時間のサーフィンのクラスに毎週、送迎してくれたり」「とにかく、疲れさせられた。母は車に乗りつつ、子どもたちを降ろし、ここから3キロ、走りなさいと走らされたり」「ベサニーも、自分の奥さんのベッキーも、ホームスクーラー。自分は、中学までホームスクーリング。今、

9ヶ月の娘にもホームスクーリングを考えていた、今回、チアに2週間招かれたことに、何か、神さまの計画を感じている



コンベンションの宿に帰ってからも、それぞれの取材やミーティング希望者とのメールのやり取りが続き、服を着て、深夜ニュースをつけたまま、ベッドの上で寝てしまい、「TVの音がうるさいなー」と思ながら、朝、目を覚ます日々でした(^^;)。

ノアさんが、突然、東北の被災地を見たいとなり(事前には、時間が無いから無理だろうとなっていましたが)、急遽、現地の皆さんにアレンジをお願いし、メアリーさん、ポールさんの視察チームに合流したり。そのため、ディズニーの責任者の皆さんとの会席を1時間半で繰り上げて、最終の新幹線に間に合わせました。でも、その結果、仙台でサマリタンズバースの責任者の方とのミーティングともなり、東京でのビリーグラハム宣教団とのミーティングをアレンジすることとなり、来年秋には、フランクリン・グラハムの大会にて、ベサニーが1ヶ所か2ヶ所、ゲスト出演する話しも進むこととなりました。

最後は、コンベンション終了後に、サーファー向けのラジオ専門局のインタビュー。ノアさんも疲れ切って、飛行機の中では乗った瞬間に眠って、起きたら、ホノルル空港だったとのことでした。

女優 アーリーンさんも加わって

さらに、そこに加わったのが、女優のアーリーン・ニューマンさん。ソウル・サーファーで、ベサニーの親友のお母さん役をしました。アメリカの人気TVドラマ等に出演されたり、日本でもマックスファクターのCM等にも出演されていました。上記のように、チアとしては限界でしたけれど、来られたいということでした。「旅人をもてなしなさい」ということで、受け入れることにしました。でも、これも結果的に良かったと思います。とても明るくて、何でも感謝してくれました。「ソウル・サーファーの口ケ直前に、苦難が多かった。流産、そして交通事故」。まだガラスの破片が体に残っていて、最近も一つ、見つかったとのこと。チアに来る当日も、成田空港で車のドアが額にぶつかり、2針縫って、空港の病院から緊急の電話が届いたのでした。

「自分の欲のために行っていた時には、ほとんど良い仕事が入らず、女優業は辞めることにした。でも、神さまのためにとフォーカスした後で、ソウル・サーファーの仕事が与えられ、その後、たくさんの仕事が与えられた」と証してくれました。ケガで緊急事態となり、その後、成田空港から電車に乗ったという連絡は、僕が分科会で話している最中でした。でも、ホームスクーラーのJさんらが新宿駅に迎えに行って、首尾良く対応してくれて、それもうれしい出来事でした。また、コンベンション後、チアのメンバーの皆さんから招かれ、教会での証いや、東京聖学院大学中学校、高校で、それぞれ600

名の生徒さんと60人のスタッフの皆さんを前に、2日間に渡って礼拝の時間に証しされたり、映画館で舞台挨拶されたり...、と活躍されました。アーリーンさんも迎え入れて、とても良かったです。蒔かれた種が、日本での救いへつながっていくことを祈ります。

希望と信頼を教えられて

コンベンションを軸に、神さまに教えられ続ける日々です。特に教えられることは神さまからの希望と信頼です。ヨナは不十分だったし、神さまにも不従順でした。でも、悔い改めの中で神さまに用いられ、でも、神さまに不平を言い、それでも、神さまは、そんな不十分なヨナを教え続けます。自分の不十分さを思い、励まされます。

ネヘミヤは、事を始める勇気を得ます。時には、自分の願いではなく、自分の願っていないところへとジャンプするしかない状況に追い込まれ、そんな中で、神の願いを成していく勇気を。

最初に、ネヘミヤに与えられたのは、悔いる心と祈りでした。「私たちは、あなたに対して非常に悪いことをして、あなたのしもべモーセにお命じになった命令も、おきても、定めも守りませんでした。しかしどうか、あなたのしもべモーセにお命じになったことばを、思い起こしてください。『あなたがたが不信の罪を犯すなら、わたしはあなたがたを諸国民の間に散らす。あなたがたがわたしに立ち返り、わたしの命令を守り行うなら、たとい、あなたがたのうちの散らされた者が天の果てにいても、わたしはそこから彼らを集め、…わたしが選んだ場所に、彼らを連れて来る。』」(ネヘミヤ 1:7-9)



祈り
(関西会場にて)

そして、神さまは王の心を動かし、ネヘミヤは中断されていた神殿再建に向かいます。でも、神さまが導かれた地で、困難や試練が許されます。敵からだけでなく、味方である同胞からも、攻撃を受けます。その困難の中で、事を成し遂げる力を与えられていきます。困難の最中は、落胆があり、疲労困憊し、不安や恐れも出できます。神さまから見放された気持ちになったかもしれません。セルフイメージも傷つき、神さまへの確信も失いがちだったかもしれません。「事実、これらのこととはみな、『あの者たちが気力を失って工事をやめ、中止するだろう』と考えて、私たちをおどすためであった。ああ、今、私を力づけてください。」(ネヘミヤ 6:9)

でも、困難が許されている最中、神さまは働きを休んでおられるわけではありません。そして、ようやく使命を果たした時、それは終わりではなく、また、次の使命に向けての出発です。同じような困難、あるいは、もっと苛酷な苦難が用意されています。そこで、何度も何度も練られて、そして、さらに深い使命を果たしていくために、折れない心で神さまに従い、そして、イエス様に信頼していく姿を、ネヘミヤから教えられます。自分を見ると、失敗を繰り返しながらの日々です。でも、悔い改め、あきらめたり、がっかりしないで、使命を見据え、神さまへの希望と信頼をもって、前進していかなければと思っています。聖書に書いてある通り、自分のプランや積極思考ではなく、神さまが事を遂げてくれるからです。後は、折れずに、神さまに祈り、信頼していくのみです。「私たちの回りの諸国民はみな恐れ、大いに面目を失った。この工事が、私たちの神によってなされたことを知ったからである。」(ネヘミヤ 6:16)

第8回チア東北サポート、 サマーキャンプ、学習会、そして…

7月に、震災サポート、チアとしては8回目、これまでのスタイルでは最後になるかもしれないボランティアを計画中です。前回、2月に伺った後も、被災者の皆さんから温かいリクエストをいただき、また、8月末で支援を終了予定というサマリタンズパースから、「仕事が遅れがちなので、可能であれば7月に来れないでしょうか」と連絡をもらいました。当初、8月に伺おうかと思っていましたが、そうしたニーズやリクエストに応え、思い切って7月末に行うことになりました。被災地の皆さんには、これまでの積み重ねもあり、福音にも、とても心を開いてくださっています。大船渡、釜石、陸前高田とまわり、その後、利府、そして、若林区、可能であれば石巻等もまわり、最終日は、いつもどおり、パンフレットの戸別配布の伝道をして戻ってくる予定です。

8月キャンプは、今年は初めて、日本有数の水遊びができる10数メートルの滝つぼ＆渓流、そして、阿武隈川舟下り等をプログラムに組んでいます。それで参加者人数を150名としていますので、どうぞ、

お早めにお申し込みください。様々な伝道者たちとの交わりの機会も考えています。

7月2日の関東ミニ学習会も、今回初めて「りか・物理をいかに好きになるか・レーザーピーム実験」を含め、チアHOPEバスケット、Tボールほか、盛りだくさんの予定です（12ページ参照）。チアHOPEは、3日、4日の強化練習直前のオープン戦）。夏の企画、神さまに導かれた方は、ぜひ、この機会にご参加ください。また、ご参加難しい方は、どうぞ、祝福をお祈りください。

ジョセフとの聖書絵本、今朝は、罪を認めて、神さまに祈ることを学びました（盲人のいやしを行ったイエス、怒ったパリサイ人、人を恐れた両親、そしていやされた盲人の箇所から）。

ジョセフは昨日、僕に注意され、少し八つ当たりしました。今朝はパリサイ人の姿から、それを話し、ジョセフは覚えていて「自分が悪いことをした」と認めました。でも、その後、「クッキー食べるね」と話題をそらしたので、「しっかり認めないなら、スパンクだよ」と言ったら、涙がじみ出てきて「ごめんなさい」と言いました。今まで、スパンク（箴言に基づく愛のムチ）は3回ぐらいだけです（最初は6ヶ月のとき。3回めは、多分、半年近く前）。それでも覚えていて、そのことばだけで涙を流したので、少しひっくりしました。その後、一緒に祈りました。僕もいろいろな罪を真摯に認め、日々、神さまに謝りつつ、歩みたいと思っています。お祈りいただけたら感謝です。

「この工事が、私たちの神によってなされたことを知ったからである」(ネヘミヤ 6:16)。神さまの御手によって、なされていく工事の展開に、希望を持ち、イエス様に信頼して、歩んでいかなければと思っています。

皆様へのますますの祝福を祈っています。

感謝しつつ

稲葉 寛夫



チルミニ賛美、本番へ（東京会場）

チア・サマー・キャンプ in 仙台明泉学園

8月9日（木）－11日（土） 定員150名

初企画！

滝＆渓流での水遊び＆大岩からのジャンプと 阿武隈渓谷・緑の森の中の舟下り！

家族（赤ちゃん、ティーン、80代）・教会・スクールで楽しめる

企画いっぱい！ 評判のアクティブキャンプ！

全国有数のジャンプができる丸森の岩場での水泳、渓流での水遊びと、阿武隈渓谷の舟下り（1時間）、そしてお昼は伝道者たちの話を聞きながらランチの初企画！ その他、乗馬、手作りTシャツ、ウォーターファイト、打ち上げ花火、バイブル&しつけクラス、チャーチ&ホームスクリーニング入門クラスも好評！



前日泊（8日）、今年もOK!! 布団と宿泊スペース、無料提供します！

前日8日に到着なさる方々には、今年も無料で布団を提供させていただきます。また、明泉学園の皆様のご厚意も得て、宿泊用スペース（男女別のすてきな教室、幼児は男女別でなくてOK）の提供等も、ご協力いただくことになりました（食事等は9日午後のキャンプスタートまでは、各自でお願いするスタイルです）。

翌9日昼までは、スタッフチームは、準備等、進めています。その間、各ご家族・グループの皆さんは自由時間となります。例年、夜行バスの大坂チャーターバスチームは当日朝着で、自由時間にお昼寝されたり、お子さんたちと屋外の遊具で遊ばれたり、結構、エンジョイしながら時間を過ごしておられます。

ご希望の皆様、その可能性がある皆様は、事前にチア事務局にご連絡ください。交通渋滞で大変かもしれません、旅の途中の交わりも楽しいものです。ぜひ、お出かけください!! 祝福された旅となることを心より祈っています。

チア・にっぽん事務局

★早期申込特典！★

7月15日までにお申し込み&入金済みの大人の方全員に、チア図書券500円分をプレゼント！
ぜひお早めに！（映画DVDだけは対象にできませんので、ご了承ください）

キャンプ 大阪・東京ー会場間 チャーターバス運行！

今年5年めとなる好評の大阪発・東京発・LIT専用の3路線、特別チャーターバスが運行されます。定員は各26名程度(先着順)です。配車の関係等で、1号車限定の可能性もありますので、お早めにお申し込みください。ご希望の方は、Faxをお送りください(FAX 03-6862-8648)。

スクールバスですので、利用席は小さめです。リクライニング等ないので、そのあたり、ご了承ください。でもこの4年、大阪便、東京便とも、ご利用の皆さんには「実費コストで安い、乗り換えなく便利、交わりができる有意義」等、好評でした。それで今年度も、明泉学園の皆さんの協力を得て、運行します。今年は、大阪、東京発とも、午前中出発で、体調も万全に仙台入りできるように、ドライバーの皆さんを1日早く送ってくださることになりました。そのため、午前出発、前日の夜に到着予定と、体力的に楽なスケジュールになっています。

東京からは、一般的の夜行の格安バスも出ています(次ページ参照)。チアのチャーターバスよりは値段は高いですが、リクライニング等できて楽です。新幹線もあります。それらもどうぞご検討ください、早めに申し込みされることをお勧めいたします。以下、今年度の出発スケジュール等の大枠の予定です。よろしくお願ひします。

☆関西・関東・東海地区 LITチャーターバス (往復 4000円)

<行き>

大阪：8月6日(月) 10時出発
梅田駅 団体バス乗り場

東京： 同日 15時30分集合、16時出発
JR渋谷駅 ハチ公前
同日 21時
宮城県丸森町の啓明宮城小に到着。

<帰り>

右記の関西あるいは関東バスに合流。

☆関西・関東地区 特別チャーターバス

(大阪ー仙台 往復8000円、東京ー仙台 往復6000円)

※小学生以下は各1000円引き)

※実費(高速・ガソリン代ほか)

■関西地区<行き>

●出発 8月8日(水) 10時 梅田駅 団体バス乗り場

●到着 同日 23時頃(予定)

<帰り>

●出発 8月11日(土) 13時30分頃

●到着 8月12日(日) 7時30分頃 梅田駅 団体バス乗り場

■関東地区<行き>

●出発 8月8日(水) 13時(予定) JR東京駅 八重洲口前

●到着 同日 19時(予定)

<帰り>

●出発 8月11日(土) 13時30分頃

●到着 同日夜9時頃 大宮駅(京浜東北線、埼京線)

往復チャーターバス 申込書 締切8月2日(木) 定員になり次第締切

FAX⇒03-6862-8648 申込日(月日)

ご希望のバスを○で囲んでください。

LITバス

関西バス

関東バス

お名前 () お名前 ()

お名前 () お名前 ()

お名前 () お名前 ()

ご住所 ()

携帯番号 ()

交通費 大人 () 人 小学生以下 () 人 合計 () 円

お支払い方法

□郵便振替

□銀行振込

☆ 東京ー仙台 格安高速バス・電車アクセス情報 ☆

(※お申し込みは直接各センターへお願ひいたします。)

混雑が予想されますので、お申し込みはお早めに)

◎東京から格安高速バスの場合

◆お申し込み先：オリオンツアー（株） TEL 050-5550-8772 www.orion-tourbus.jp

☆行き （昼行） 8月8日 新宿都庁発（8:30）→ 仙台駅（13:40）

→仙台駅発【仙台市地下鉄・泉中央行き】（14:21）→ 泉中央着（14:37）（一人片道3500円～）

（夜行） 8月8日 東京駅発（22:30）→ 大宮発（23:50）→

→9日 泉中央駅着（6:10頃）（一人片道4000円～）

◆お申し込み先：オリオンツアー（株） TEL 050-5550-8772 www.orion-tourbus.jp

☆帰り 8月14日 仙台駅発（17:00）→ 新宿駅着（22:10）（一人片道4000円～）

◎東京から新幹線の場合

（「はやて」は1時間に1、2本、その他もいろいろとありますので、ぜひチェックしてください）

☆行き 8月9日 東京駅発 はやて19号（8:56）→ 仙台駅着（10:37）→

仙台駅発【仙台市地下鉄・泉中央行き】（11:33）→ 泉中央着（11:49）

☆帰り 8月11日 仙台駅発 はやて28号（15:26）→ 東京駅着（17:08）（一人片道10,790円、往復21,580円）

◎飛行機の場合

☆行き 8月9日 仙台空港発【仙台空港線・仙台行き】（11:00）→ 仙台駅着（11:23）

→仙台駅発【仙台市地下鉄・泉中央行き】（11:33）→ 泉中央着（11:49）

大好評のLIT（リーダーズ・イン・トレーニング）ボランティア募集！（定員24名）

全国からのキャンパー（参加者）、チャーチ＆ホームスクーラーを助けられる！ キリストの弟子訓練コースを体験できる！ 志しある仲間たち、キャンプスタッフたちとのきずなができる！（キャンプ参加申込者で、原則13～18歳が対象）

3日前（8月6日）の午後9時に宮城県丸森町の啓明小に集合して、合宿スタート！ 前日準備からキャンプ中の作業を行います。8月6～8日の追加3泊＆食費（7日朝食～）は無料です。

関西・関東からのLIT参加者にはチャーターバスを運行します（詳細は10ページ）。それ以外の参加者の皆さんには、丸森駅（阿武隈急行）まで出迎えがあります。事前に事務局にお知らせください。

◎仙台駅から丸森駅までの行き方

仙台駅19:40発【JR東北本線：白石・福島方面】⇒ 楢木（つきのき）駅着20:06 ⇒

楢木駅発20:10発【阿武隈急行：福島方面】⇒ 丸森駅20:31着（890円）



7月2日・合同学習会

初企画「理科・物理をいかに好きになるか・ レーザービーム実験等を通して」です!

志賀 信泰 博士（物理学）

日時：7月2日（月） 開場：午前10時 開始：午前10時半 終了予定：午後3：45

場所：国立オリンピック記念青少年総合センター（東京・代々木）

スケジュール：

10：30 祈り

10：40 「理科・物理をいかに好きになるか—レーザービーム実験等を通して」

講師：志賀信泰 博士（物理学）

情報通信研究機構・電磁波計測研究所 研究員
(東大工学部卒業後、カリフォルニア大学サンデイエゴ校卒。ホームスクーリング中。「イオンを用いた時計と量子情報」等を研究)

11：30 アップデート タイム（各家族の近況報告）

12：20 昼食

13：20 体育＆セミナー（ストレッチ＆バスケット）

- (1) 「藤井一朗さんによるストレッチ体操」
(元九重部屋トレーナー)
- (2) 「チアHOPEバスケット・スペシャル！ チームワークでドリブル、試合、シュートを競ってみよう！」
(土奈央子さん、桐山墨さん)
- (3) 「Tボール練習」(アメリカでは、4-6才児の野球やソフトは、Tボールリーグから始めます。大リーグになんでも必須の練習方法)

☆ バスケット対象者は小学生以上の参加希望者。参加しない小学生や乳幼児の別途プログラムあり。

15：45 解散

参加対象：どなたでも大歓迎です。積極的にご参加ください！

持ち物：体育館シューズ、運動できる服装。親御さんも一緒にどうぞ！

参加費：大人（中学生以上）700円+540円（食費）

小学生以下 500円+530円（4歳以上は要食費）

+ 実験材料費	200円
+ バスケ活動費	200円

事前申込締切：6月28日（準備の関係上、できるだけ事前申込でお願いします）

申込方法：お名前（ふりがな）、住所、電話番号、性別、年齢（高校生以下）を明記の上、FAX（03-6862-8648）、またはEメール（office@cheajapan.com）でお申込みください。

※郵便振替、あるいは銀行振込にてお支払ください。

■郵便振替 00190-3-35461 チア・にっぽん事務局

■銀行振込 三菱東京UFJ銀行 赤羽駅前支店（普）1746716
ホームスクーリング・ビジョン（株）



（早稲田大学高等学院本荘高校にての出張授業「進学準備セミナー～量子力学、時間標準を通して～」後の感想より）

・授業で聞く勉強とは違って、答えを自らが求めるものだと分かった。

・これまでより親しみやすく、身近なものとなった。

・楽しんでできるものだと思った。

・大学でもっと詳しく勉強したくなった。

・実際にどのような所で使われているかを見たことによって、より学びたいと思った。

第8回チア東北サポートメンバー募集

(今回、多分、このような方法で実施される、最後のサポートとなるかと思います。
皆さん、お祈りとご参加、よろしくお願ひします)

苦難の中の皆さんからの力仕事のリクエストに対応のため、7月に繰り上げ実施！
培われてきた絆の中で、福音にも心を開いてくださっている皆さんへのサポート！
低年齢や女性でもできる仕事なので12才から受付！ ぜひ、応募ください！
(13才以下の皆さんは保護者同伴でお願いします)

■期日 7月23日（月）～7月28日（土） ■募集年齢 12才以上 ■募集定員 24名

第8回ですが、サマリタンズパースの皆さんから、利府町にある家屋での泥かき、壁はがし他の仕事をリクエストされています。8月末で被害家屋建て直し作業等、支援の終了予定とのことです。作業が遅れているそうです。ボランティア数が激減していて、アメリカからの大工さんたちが泥かきをしなければならない状況とのことです。それで、前回に続いて、応援させていただくことにしました。

また、昨年春から、私たちに、不思議な出会いが与えられてきた、大船渡、釜石、陸前高田、仙台市若林区の被災者の皆さんたちも、再訪を待つてくださる声を寄せてくださっています。私たちにも、福音にも、回を重ねることに、心を開いてくださっています。チア東北として伺うのは、今回が最後になるかもしれません、ぜひ、伺いたいと思っています。支援の物資（野菜、果物、衣料、生活用品等）と、福音のパンフレットと一人一人の真心からの笑顔を持って。

神さまに導かれ、今回こそは参加されようと思っている皆さん、あるいは、これまで参加して、この1年半の有終の美を飾りたいと願われている皆さん、大歓迎です。こそって応募ください。

また、参加はできないけれど、サポートを持って、後押ししたいと願っている皆様も、ぜひ、よろしくお願ひします。さすがにここに来て、義捐金も少なくなっています。上記の被災地のほかにも、時間があれば、これまで訪ね、ボランティア等させていただいた各地の皆さんに会って、最後の物資支援とかできればいいなとも思っています（時間が許されればですが、石巻、南三陸、侍浜、東松島あたりのどこか、1ヶ所でも、できたらうれしいなと思っています）。もし導かれましたら、義捐金、食料品、生活物資ほか、ご送付いただければ感謝です。

今は、震災直後の緊急事態ということではありませんが、長期的には、経済的にも、精神的にも、靈的にも、ニーズは深く、とても喜ばれます。今回も、4トントラック満載で行き、週の後半に訪ねる被災地では、現地でのフレッシュな食料品等も買い足して、伺おうと思っています。ご支援のほど、どうぞ、よろしくお願ひします。尚、会計等は、1円単位でまとめてあります。御問い合わせいただければ、喜

んで対応させていただこうと思っていますので、遠慮なくお尋ねください。

第8回チア東北サポートが、被災地の多くの皆さんの必要に応え、また、神さまの希望を届けて、元気に帰ってこれるように、お祈りいただければ幸いです。

☆ 聖書で示されること

ルカ4章18-27節にあるように、私たちは、苦難に面し、傷んでいる人、しいたげられた人、あるいはエリヤやエリシャが意外な人や異邦人のもとに遣わされたように、神さまが選び、導かれた、特別な人々に遣わされているのかな...、と思い、今回も、感謝して、挑戦することにしました。

『わたしの上に主の御靈がおられる。主が、貧しい人々に福音を伝えるようにと、わたしに油をそそがれたのだから。主はわたしを遣わされた。…しいたげられている人々を自由にし、主の恵みの年を告げ知らせるために。』…イスラエルにやもめは多くいたが、エリヤはだれのところにも遣わされず、シドンのサレブタにいたやもめ女にだけ遣わされたのです。また、預言者エリシャのときに、イスラエルには、ツアラートに冒された人がたくさんいたが、そのうちのだれもきよめられないで、シリヤ人ナアマンだけがきよめられました。』（ルカ 4：18-27）

今回の挑戦がどう導かれるか、神さまに期待し、楽しみにしています。どうぞ、祝福をお祈りください。

【義捐金振込先情報】

- 郵便振替 00190-3-35461 チア・にっぽん
- 銀行振込 三菱東京UFJ銀行 赤羽駅前支店
(普) 1446697
ホームスクーリング・ビジョン(株)

チア東北ボランティアの詳しい情報、感想文等は、www.cheajapan.comへどうぞ！

第7回 (2012/2/13-17)

チア・東北サポートレポート2

東北ボランティアに参加して
Dさん(17)

私は、今回のボランティアで悔い改めなくてはいけないことにたくさん気が付かされました。

私自身、ボランティアに参加したのは今回で3回目です。一番初めに行ったのは、5月で、まだ痛々しさの残った東北を私は見させていただきました。あの時、私は色々なことを得て東京に帰ってきました。被災者の人の悲しみ、伝道の素晴らしさ、クリスチャンとの交わり、何よりクリスチヤンであることの素晴らしさを学びました。ですが、今回その5月に学んだことを全て忘れ、被災地に軽い気持ちで行きました。

釜石で支援物資を配った時、おじいさんが荷物を重そうにしていたので、代わりに持ち、家まで届けてあげる事にしました。その家に向かっている間、おじいさんは釜石の素晴らしさを私達に伝えたかつたらしく、一生懸命私達に釜石の歴史を教えてくださいました。いっぱい、いっぱい、私達に伝えたかったため、歩いては止まり、歩いては止まりを繰り返していました。そしてまた、家に着いてからも、アルバムを広げ、自分の若かりし頃のこと、また釜石のことを話してくださいました。帰るときには、私達が来てくれたことを心から喜んでくださり、涙を流しながら、私達が見えなくなるまで手を振ってくださいました。ですが、私達は、バスに乗った途端、そのことを忘れたように騒ぎました。

また、次の日稻葉さんに、決まりをやぶり私は化粧をして怒られました。私は、今まで学校に行っていたため、決まりをみたとき、正直またかと思いました。ですが、4日目のミーティングで桑谷さんが言いました。

「決まりは、あなた達の為にあるんじゃない。また、チアの為でもない。この決まりは被災者の人の為にあるんだよ。」

また、稻葉さんが、

「君達は外見なんかに自信がなくていいんだよ。化粧なんかによる自信はいらないよ。そんな自信をもったって高慢になるだけだ。」とおっしゃいました(下記の「チアより(^^)」をご参照ください)。

私は、家に帰ってきてから、みことばが与えられました。



「主はこう仰せられる。知恵のある者は自分の知恵を誇るな。つわものは自分の強さを誇るな。富む者は自分の富を誇るな。誇る者は、ただこれを誇れ。悟りを得て、わたしを知っていることを。わたしは主であって、地に恵みと公義と正義を行う者であり、わたしがこれらのこととを喜ぶからだ。一主の御告げ — エレミヤ書 9章23~24節」

このみことばと稻葉さんたちがおっしゃったことで、私はとても悔い改めました。全て自分のことしか考えていなかった。そしてまた、私は学校に通っていた時と何も変わっていなかった。自分は、主の用意してくださった道にそれずにしっかりと歩んでいると思っていたが、実際は、まだ一步も足を踏み出していくなかったんだと今回の東北で気がつかされました。帰ってからも、神様から自分のしてきたことをもう一度振り返り、悔い改めなさいと示されています。私は、今後しっかりと神様に心をむけ、また、初心に戻り被災地に行きたいと思います。

本当に、この機会を与えてくださった、稻葉さん、またチアのスタッフのみなさん、そして神様に感謝します。

◆ ◇ ◆
※ チアより(^^)

最後の夜、約2時間、子どもたちとのミーティングがありました。文中のメイクについては、5分ぐらい、文中のことばに加えて、以下の感じで話しました。

「ここにいる7人のティーンは、皆、神様の創造した美しい存在だよ。『谷間に咲いたユリ』(雅歌

2：1）のようにきれいなんだよ。メイクとかは、そのユリに、絵の具つけたり、ペンキ塗ってるようなものだよ。この世では、それがいいと宣伝されてるけど、ユリの良さが台無し。もちろん、社会人になつて、あるいは、40代、50代と大人になって、時と場所に応じて、ファウンデーションとか、悪いとか思つてないよ。70代の方で、髪を一部、紫に染めて、心に張りを持たせようとしていた人と出会つたことあるけど、それは別な意味でいいと思つたよ。でも、そのままで美しい君たちは別に感じるよ。聖書では、化粧を禁止しているわけではないけど、『外見的なものではなく…心の中の隠れた人がらを飾りにしなさい』（1ペテロ 3：3、4）と書いてあるでしょう？ この年齢になると、ティーンでメイクしている子たちを見ると、それで『きれいだ！』とか思わなくて、どんな心や思いから、メイクしているんだろう…と、その心のあり方に思いが行くよ。大人への憧れか、反発か、男の子や女子の仲間への思いか、時代や周囲に流されやすいのか、自信の無さか…。そんな、メイクによる自信、ない方がいいよ。僕自身も含めてだけど、一緒に、心をみがいていきたいよ。」

東北ボランティアレポート Eさん（14）

今回は、2回目の参加でした。前回は初めてだつ



たから、言わされた事以外どうしていいのか思いつきませんでした。今回は自分のやるべき事が終わつた時にまだ働いてる人がいたらその人を手伝い、一生懸命働くうと思い参加しました。

一番心に残つてゐるボランティアの事は、2日目に釜石市で、支援物資を配つた時でした。80歳ぐらゐのおばあさんが、荷物を持っていたので家まで運んであげました。その時、色々な話をしました。おばあちゃんは「天国に行きたいんだけどどうしたら行けるの？」と聞いて来ました。私は、「一言でいうとイエス様の事を信じる事」といいました。「イエス様って?! よくわからないなあ」と言われたので、「自分たちの罪を身代わりとなつて赦して下さつた人、又私達を作つて下さつた人」という事を伝えました。「なんか良く分からぬけど、凄い人なんだね」といわれました。

よくよく思つたら、前回のボランティアの時にそのおばあちゃんの旦那さんとお話をしていました。内容は、天国の話でした。気づいたのが家に帰つて来てからだったのですが、凄く嬉しかつたです。やはり、イエス様の事を求めてゐる人はいました。

しかし、このように嬉しい事がある一方、凄く反省してゐる事もあります。行きのバスで、桑谷さんが『ボランティアは、修学旅行とは違いますよ』と言つていたことをすごく覚えてゐます。

言わされた瞬間ボランティアに來た意味をもう一回考えてみました。なんか、私の行動が矛盾してゐるなあと思いました。

行きのバスから、いろんな事を大きな声で話していゝて、今からボランティアに行くとは、まるで思えない感じでした。

正直、ボランティアもしたかったし、少しでも多くの人にイエス様の事を知つてもらひたかったのですが、HSの人達と会えるという事も行きたい理由の一つでした。

4日目の夜のミーティングの時に思った事は、なんで、私は中途半端な気持ちでボランティア同意書を書いたんだろう、とすごく後悔しました。そもそも同意書の事もただ書けばいいという間違つた考え方や、書いてある事の重大さに気づいていませんでした。ミーティングが終わつて示された事は、同意書に書いてある事は、イエス様の弟子となるためには当たり前の事だという事です。家に帰つて来て、もう一回同意書を読んでみたら、一つ一つの同意書の言葉は、イエス様から來ているものでした。

もし、次回もボランティアがあると言わされたら私は絶対参加します。それは、今回注意された事をもう一回やり直したいからです。たくさん悪い事をしてしまつましたが、悔い改めをしたらイエス様は赦して下さいました。又、今回もたくさんの体験を与えてもらひました。

イエス様に感謝してます。

試写会受付中！

「ファイアー・ストーム」「フェイシング・ザ・ジャイアント」
「アメイジング・グレイス」の無料試写会&DVD販売会
(少人数OK) 主催されませんか！ 大好評受付中！

<上映した教会よりアップデート No.29
伊丹聖書教会 「ファイアー・ストーム」>

・大変感動しました。私はまだこれから信仰の道に入つて行くところですが、この映画で救われました。ありがとうございました。(70代 女性)

・私は一度観たことがあります、私たち夫婦は神からの助けを与えられました。神の前の誓約を信じ、回復しました。(50代 男性)

・映画を通して、自分と夫とのことをもう一度考えてみました。子育ての時は、互いに協力し、話し合うことも多かったのですが、それが一段落すると、互いに自由な時間やゆとりを持つことができるようになり感謝ですが、互いに向き合うことが少なくなった気もします。これからは子供を間に挟んでではなく、互いに相手に向いて、相手のために力や時間をもう一度、注ぐ段階になつたと気づきました。これまでのことを感謝し、それを神と、そして伴侶へもお返ししていきたいと思います。(50代 女性)

<No.30 茅野キリスト教会
「アメイジング・グレイス」>

・とても良かったです。人の思いを超えて、自分の思いを超えて神様の御心は確かに実現すると改めて思いました。このような良い映画を観る機会がまたあると良いと思います。(女性)

・地方の町でこんな素晴らしい映画を見せていただき、本当に素晴らしかったです。信じられないけれど、歴史上事実だった奴隸制度を本当に苦労されながらも、廃止して下さった人々の努力には、心から感銘を受けました。忘れてはならない大切な歴史の一部をまた思わされました。(女性)

・久し振りに感動を覚えたひと時でした。世の中、何を基準に生活するかの大切さ。日本の政治を支えている国民の意識は、議員（国会・県会・市会）に向けられているにもかかわらず、遅々として良くならず…。何だろうか！ 民主主義の戦いの原点を見つめることができた。ぜひ次回もお願ひします。ありがとうございました。(男性)

聖書的・家族的作品、開催して良かった！という声、多数寄せられています（下記＆チアWEB www.cheajapan.com をご覧ください！）

少人数でもOK、無料です。主催してみませんか。教会などの公の場で視聴することは、残念ながら、違法行為です。許可を得ての上映には、通常、数万円から十万円以上のコストがかかります。でも、一人でも多くの方に見せたい聖書的な作品があります。正式に、しかもコストをかけずに上映の場を！ということで、与えられた方法が、「無料試写会+DVD販売会」という方法です。DVDの販売案内が映画配給会社のSONYピクチャーズと交わされた条件ですが、ノルマはありません。それで、下記の教会、クリスチャン団体で好評のうちに、展開が進んでいます。与えられた3作品は、どれも、励まされ、福音の窓口となる優秀な作品です。このチャンス、逃すことなく、皆さんも、トライされませんか？

「ファイアー・ストーム」「フェイシング・ザ・ジャイアント」「アメイジング・グレイス」については、チア・にっぽんが正式な窓口となって、ソニー・ピクチャーズ社、ハピネットに申請する道が開かれています。まずは資料をご請求ください。既に実施済みの教会、団体からは多くの感動と祝福のレポートが多数、寄せられています。皆さんの教会でも、3作品からの大いなる福音伝道の業が、拡がっていくことを心から祈らせていただきます。詳細・問い合わせはチア・にっぽんまで（Eメール：kuwatani@cheajapan.com FAX03-6862-8648）。申し込み詳細は、HPでもチェックできます。www.cheajapan.com、お申し込みをお待ちしています！

*「アメイジング・グレイス」はまだ、映画館で有料上映中の地域がありますので、スケジュール調整が必要な場合もあります。でも、積極的にお申込み＆トライください。

試写会 「ファイアー・ストーム」「フェイシング」「アメイジング」

感動の声、続々！開催してみませんか？

(無料！少人数OK！) お申込みはチアまで！

＜今後の予定＞

「アメイジング・グレイス」

- 6月24日（土）
神奈川 クロスロードバプテスト教会
TEL 042-860-4387
- 6月27日（水）
京都 宇治バプテストキリスト教会
TEL 0774-41-7511

■ 11月25日（日）

埼玉 越谷キリストチャペル
TEL 048-987-3577

＜開催いただいた教会・団体＞

「ファイアー・ストーム」

- 熊本 有明バイブルチャーチ
- 大阪 JECヒルズチャーチ
- 岐阜 海津キリスト教会（2回目）
- 埼玉 JEA心のオアシスリトリート
- 埼玉 KFG志木キリスト教会
- 神奈川 City Vision Glory Church
- 福井 敦賀自由キリスト教会
- 東京 東京シティチャーチ
- 静岡 インマヌエル総合伝道団浜松キリスト教会
- 東京 インマヌエル中目黒教会
- 東京 シオン・キリスト教団 蒲田教会
- 宮城 仙台福音自由教会
- 埼玉 Shalome Community Church
- 福岡 博多ニューライフ教会
- 岩手 RIM キャンプ
- 北海道 芽室キリスト教会
- 大阪 大阪クリスチヤンセンター
- 福井 敦賀自由キリスト教会
- 宮城 仙台福音自由教会（2回目）
- 群馬 桐生キリスト教会
- 兵庫 神戸中央教会
- 東京 太平洋放送協会
- 千葉 主イエス・キリスト千葉教会
- 東京 久我山キリスト教会
- 東京 調布バプテスト・テンプル
- 兵庫 広畑キリスト教会
- 兵庫 神戸西バプテスト教会
- 北海道 中札内初穂キリスト教会
- 大阪 寝屋川キリスト教会
- 神奈川 藤沢オリーブチャペル
- 兵庫 御影神愛キリスト教会
- 兵庫 伊丹聖書教会
- 山形 米沢興譲教会
- 山形 シオンキリスト教会
- 埼玉 東京バプテスト教会 三郷キャンパス

■ 長野 中野キリスト教会

ほか計64箇所

「フェイシング・ザ・ジャイアント」

- 仙台 チア・サマー・キャンプ
- 神奈川 Living Water Church
- 東京 日野キリスト教会
- 埼玉 ANRCセミナー（ヘリテージ・リゾート）
- FCMF（自由クリスチヤン伝道団）
- 千葉 市原シャローム教会
- 青森 弘前キリスト集会
- 大阪 JECヒルズチャーチ
- 埼玉 KFG志木キリスト教会
- 神奈川 藤沢オリーブチャペル
- 静岡 インマヌエル総合伝道団浜松キリスト教会
- 東京 調布バプテスト・テンプル
- 埼玉 東京バプテスト教会 三郷キャンパス
- 千葉 千葉グレイスチャーチ

「アメイジング・グレイス」

- 長野 白馬セミナー
- 大阪 JECヒルズチャーチ
- 神奈川 主都福音キリスト教会
- 千葉 おゆみ野キリスト教会
- 熊本 有明バイブルチャーチ
- 長野 茅野キリスト教会
- 埼玉 Shalome Community Church
- 岩手 バプテスト久慈教会
- 富山 新湊キリスト教会
- 京都 宇治福音自由教会
- 埼玉 東京バプテスト教会 三郷キャンパス
- 岡山 西大寺キリスト教会
- 北海道 中札内初穂キリスト教会
- 北海道 帯広栄光キリスト教会
- 神奈川 京浜キリスト教会
- 大阪 寝屋川キリスト教会

チア・コンベンション 2012 アンケート Part1 －大人編－



・2年ぶりのコンベンションで久しぶりに初心にかえったような気持ちになりました。メアリーさんの基調講演、分科会（中学生が必要とすること）は具体的でとてもためになりました。「なんのために勉強するのか」、中学生の頃のティーン誰もが考える疑問に答えてくれる内容で勉強する意味がわかるような気がしました。（匿名）

・H.Sの原点に戻れて良かった。「神の国とその義とをまず第一に求めなさい。主を恐れることは知識のはじめである。」今の課題は主に求めていくことが最善の方法であると再確認しました。沢山の宿題を持って帰りますが、主とよく相談し、整理し、実行していきます。（匿名）

・全体を通して言えることですが、クリスチャンとして親が信仰の見本となり、神様の御言葉に従う姿勢が重要だと再確認しました。私達の信仰の創始者であるキリスト・イエスから目を離さないよう、祈っていきたいと思います。（匿名）

・楽しかったです。（神奈川 堆朱政明・英子）

・主の恵み、感謝でした。成田さんの息子さん（望さん）に、「ど

うして放送大学を選んだのか」と質問しましたら、きちんと答えてくださいって感謝でした。20歳で、大人の前で、あれだけきちんと話ができたならすばらしいですよね。ホームスクールで育った若者は、仕事で実績をあげるまで、（実績をあげたらなおさら）「どうしてホームスクールで育ったのか。その事についてどう思っているのか」等、世間の人々からいろいろ質問されるんでしょうね。その時も、望さんの様に、明るく、しっかりと答えて、あかししてほしいな、と思いました。神様の事を話すチャンスにもなるでしょうね。（神奈川 藤本麻矢子）

・人の状況・状態にかかわらず、主の導き招きは変わらず、恵みにいざなってくださるように感じます。（神奈川 藤本泰俊）

・コンベンションは恵みいっぱいでした。9年ぶりのメアリーさんのお話もまた素晴らしい恵みでした。ホームスクーリングのやり方も勉強になりました。さらに、リーダーシップについても学ぶことが出来て感謝でした。学業だけでなく社会に出てリーダーとなる訓練をすることも私たち親はビジョンを持つ必要があると学びました。いつもコンベンションでは新しいことを学ぶことが出来て嬉しい

いです。ノア・ハミルトンさんの映画作りの話しもとても良かったです。子どもたちは映像作りや音楽作りが好きで、7年かけて台本を作った話しをしたら忍耐する大切さを教えられたようです。ソウル・サーファーも子どもたちは早速見に行ってきました。教会にも宣伝しています。映画が用いられるといいですね。

スタッフの皆さんのお疲れが癒されますように。主人と私はたった2日間でしたがヘトヘトになりました。本当に大変なご苦労のあることと思います。尊いお働きありがとうございました。スタッフの皆さんのお健康が守られますようにお祈りします。（千葉 井澤満美子）

・とても良かった。（匿名）

・毎回2日のうち、後半の1日しか参加できていません。今回、改めて思ったことは、前半の1日からお聴きすべきだったなあ…という事です。しかし、参加して、子育てについて、ふりかえる機会を与えられています。そして受ける私の備えをもっとしておく必要があると思われています。（匿名）

・とてもはげました。ホームスクーリングで何が大切なか改めて教えられました。日々の生





活では目先のこととらわれてしまいがちなので、目的を見失わないようにしたいと思います。「ホームスクーリングは子どものためではなく親のためである」とお聞きし、それを実感しつつあります。感謝です。(山形 高倉聰子)

・主に期待して参加しましたが、必要な知恵や情報が与えられて感謝でした(SYMEの加藤先生に感謝です)。ホームスクーラーとして立つ前にクリスチャンとしてしっかり立つことが大切だと再確認できてよかったです。

メアリー女史の基調講演1&3で基本(キリストを土台とする)が大切であることがよく分かりました。メアリー女史の「ただ主を見上げ、ブレないホームスクール」を目指します。

いつも私たちのためにセミナーを開催してくださり、ありがとうございます。スタッフの皆様、講師の皆様の労に、主が報いてくださいますように祈ります。(匿名)

・天候も守られて、例年通りとてもよかったです。10年前はbabyだった子ども達が、成長した姿を見るのは喜びですね!! 特に良かったのは、メアリーさんの基調講演1と3です。

(匿名)

・ゲストの基調講演から、ホームスクーラーとして覚えさせられるメッセージを頂いた。「ホームスクーラーである前にクリスチャンであること」。キリスト者として意識の再確認ができました。参画したもの全て良かったです。(匿名)

・久しぶりのコンベンション、すごく恵みでした。楽しかったです。今までのよう仲間と交わる大会としてください。(東京 工藤実)

載

・素晴らしいです。いつものことですが、聖書のことばに混ぜ物をせず、「はい」は「はい」、「いいえ」は「いいえ」と中途半端ではなく100%従っている皆様とお会いし、交わる機会を与えてくださり感謝でした。毎日の迷いから解放されとても励されました。

どの分科会も基調講演もそれに良かったです。この時のために多くの時間を費やし、犠牲を払って準備してくださっていることが伝わってきました。心から感謝し、お礼を申し上げます。(東京 ピショップ惇子)

・助けと勉強になりました。(匿名)

・2日目だけの参加でしたが、いろいろ学べてよかったです。(東京 城野健一)

・素晴らしいです。娘は去年、白馬で友達になった子たちと再会でき、2日間、ずっと興奮して、うれしそうでした。今回のメイン講師、メアリー・スコフィールド先生のメッセージがとてもすばらしく、行って良かったと心から感謝しています。通訳の方が、以前メアリー先生のメッセージを聞いてホームスクーリングを始めた、ということが、よくわかりました。先生のメッセージは全てにおいて聖書が中心であり、その柱が大きく、とてもわかりやすかったです。CDを購入して、しっかり頭に入れていくたいと思います。(広島 末宗百合子)

・稻葉さん、チアスタッフの皆さん、丸森の皆さんのお働きに感謝いたします。主の満ち満ちた豊かさと恵みがあふれています。ホ



ームスクールに、そして信仰に励ましをいただきました。初めて集った友人も、本物(真理)にふれ、目からうろこが落ちたようでした。聞かせていただいた全ての講演が良かったです。数人で、チルミニスタッフの希恵プローマンさんとお交わりでき、2日経った今でも私の内側で高揚している感じです(数人だけではもったいない)。(東京 飯島未穂)

・とても励されました。神様からのClassのアイデアを具体的に先生方のお話からいただきました。とても良かったです。ありがとうございました。(匿名)

・久しぶりの参加でした。ホームスクールを始めてから5年目になりますが、学ぶこと、教えられることがいっぱいありました。また、普段、孤立した感じでやっているので、ここに来て、「そうだ、私には仲間がたくさんいるんだ!」と感じることができて本当にうれしかったです。ありがとうございました。(愛知 柿本ひかる)

チア・コンベンション 2012 アンケート —子ども編—

・また新しいことを学べて楽しかったです。来年は、はたとりゲームで勝ちたいです。(ビショップ友恵、10歳)

・絵画コンクールで表彰された時、うれしかった。(市川喜也 11歳)

・たのしかったです。(城野真一 6歳)

・たのしかった。ゲームするのがよかったです。(イチエン 4歳)

・たのしかったです。おともだちとあえて、うれしかったです。(末宗ひかり 6歳)

・初めてコンベンションに参加したけど、とにかく楽しくて、自分

がホームスクーリングしていることがすごくうれしくなりました。また、チルミニと一緒に遊んで思い出しましたが、どんなゲームやTVよりも、新鮮で楽しかったです。ハレルヤ♪(飯島真珠 15歳)

・楽しかったです。(藤本道子 8歳)

・チルミニの綱引きと英語で讃美を覚えたことが楽しかったです。英語をたくさん勉強して、来年のコンベンションではもっと上手に

歌えるようになりたいです。いつもとても楽しくてスタッフやみんなに会えるのが楽しみです。NLで東北ボランティアのこととか知れるのも嬉しいです。これからもチア・にっぽんのためにお祈りします。



楽しいコンベンションをありがとうございました。(高倉明梨 12才)

・「ソウル・サーファー」のドキュメンタリービデオがすごかったです。前売り券を買ってもらったので観に行くのがとても楽しみです。チルミニでお友達がたくさんできました。嬉しかったです。(高倉光稀 8歳)

・初めてのチルミニで先生やLITのお姉さんたちがやさしくて、とても良かったです。しゃぼん玉や、みんなで公園で丸く輪になっておやつとか食べました。絵画コンクールの表彰状もすごく嬉しく、宝物です。(高倉琴泉 6歳)

・チルミニのとき公園で歌った歌がすごく楽しかった。(高倉契史 3歳)

・チルミニのはたとりがおもしろかったです。(市川恵生 8歳)



第14回 5ヶ月ホームステイ in カナダ (2012秋)

新名称：Dream Canada

第14回秋のプログラムに、石川県の鈴木義人君（15）、山形県の井上成実君（15）、沖縄県の田頭一君（12）の参加が決定しました。祝福をお祈りください！

■次回の予定 <2012秋のプログラム>

出発：8月10日 帰国：2013年1月21日

カナダホームステイプログラムの名称が、GLEEMからDREAMへ
主催者が変更し、GLEEMの創設者が復帰しました

創設者＆代表者として10数年、牽引してきたCheryl Howardさんが再登板し、白馬セミナーで分科会を持ってくれたJohn Kimさんも継続し、名称がDream Canadaとなりました。

滞在地が前後半と分かれ、現在、Cherylさんが住んでいる町と2ヶ所になります。来年のスケジュールは1月出発の予定です。よろしくお願いします。

以下は、第13回秋のプログラムに参加した中村光美さんのレポート・パート4です。

詳細はチア事務局へ（TEL 042-318-1807、メール：kuwatani@cheajapan.com）。お申込みはお早めに！

カナダでの体験 パート4 中村光美

外出

週末には、よく買い物やピクニックに出かけました。近所には、慈善活動に関わる中古品展、「Thrift store」というものがたくさんだったので、よくそこへ行って衣類やアクセサリーを買いました。

また、車で2時間ほどドライブした先にナナイモという大きなショッピング街があるので、そこへも数回行き、アジア食品店などで日本食を購入したりしました。そしてメイン夫妻のために、カレーや天ぷらなどを作りました。

山や湖なども家から近かったので、夏の間に他のホストファミリーと一緒にきました。カナダは横浜と比べるとやはり自然が身近にあり、空気も良質でした。またカナダのクリスマスには、個人でクリスマツリーを買いにモミの木畠へ行く人が多いらしく、私たちも畠へ良い木を選びに行きました。そして自力で切り倒して家へ持ち帰り、飾り付けをしました。メイン家ではクリスマスはもちろん、祝日があるたびに頻繁に七面鳥を主とした豪華な食事が振る舞われました。

教会活動

私がホストファミリーと一緒に通ったのは、自宅から近い小さめの教会です。小さいといっても日本の教会と比べるとずっと大きく、毎週100人程の人が礼拝に参加します。建物も大きくしっかりと造りで、地階には体ジムもあり、バスケットやサッカーをすることもできます。また、礼拝の後には

子供向けの日曜学校というものがあり、年齢ごとに地階にあるたくさんの小部屋に分かれてゲームをしたり、聖書を読んだりして楽しい時間を過ごします。

ユースグループ

週に2回、中学生と高校生向けのグループ活動、「ユースグループ」というものがあり、私と江原さんもそれに参加していました。ユースグループは、学生が参加しやすい夕食時以降から始まります。そこでジムを使って皆でゲームをしたり、賛美を歌ったり、聖書の内容について意見を交わし合ったりする、中高生の交流の場です。クリスチャン人口の多いカナダとはいえ、いつも身の回りがクリスチャンばかりという訳ではない彼らにとって、同じ環境にある者同士でこのように意見を共有できるのはとても良いことだと思います。更に、彼らは頻繁に街中へ赴き、トラクト配りなどの伝道活動も行っています。貧しい地域の人々のためのボランティア活動（募金・食料寄贈など）にも力を入れています。

私と江原さんは1度、学校の企画でアフリカの貧しい子供たちのために義援金を集めようと、日曜日の礼拝中に日本の讃美歌をピアノ演奏で披露させていただいたことがあります。そしてその時に集まった総額はなん約300ドルという驚きの金額でした。私たちはその教会の人々の温かさに深く感動させられました。私はカナダで主にキリスト教徒の人々に囲まれて暮らしましたが、改めてクリスチャンは素晴らしいと、大いに感謝したい気持ちになった瞬間でした。

♪ ボイス&メール ♪ Voice & Mail

チア・コンベンション大阪では、ありがとうございました。お世話になりました。東京はいかがでしたでしょうか？

今回、教会で募りました東日本への義捐金を入金いたしました。お役立ていただけたら幸いです。祝福を祈ります。

(ヒルズチャーチ 伊藤義和)

●子どもがいない時、コンベンションなど参加しました。今は子どもも少し落ち着いたので、白馬に参加したいと願っています。(Aさん)

●未来を担う子どもたちが、悪いこころみに遭わず、聖書を基盤とした中に置かれ続けるように祈ります。また、私も子どものような素直な気持ちでいたいです。(Bさん)

チア・スタッフ(インターン)ご家族より

●チアでお世話になり、1年前の瑠都と比べて、一皮むけて、親から見ても、ずいぶん成長したように見え、うれしく思います。瑠都にとっては、本当に良い機会を与えられたなど、僕も範子も、感謝しています。

(堀井洋二&範子)

●いつも結実・実歩がお世話になっております。先日はコンベンションお疲れ様でした。幸いな集まりだったそうで結実・実歩から状況を聞きました。

2人とも、とても未熟ですが、どしどし遠慮なく、指導ください。(山口光男)



コンベンション受付にて
—
桑谷美穂事務局長、山口実歩、山口結実
堀井瑠都、能登麻里スタッフ



キリスト教理念に基づいた 小・中・高・大学部の一環教育

京都インターナショナルユニバーシティー
KIUアカデミー

学校見学随時受付中

京都市京田辺市草内一ノ坪1-1

0774-64-0804

<http://www.kyotoiu.ac.jp>

Chea Support School

チア・サポートスクール 通信制開講！
(一般科目)

オンライン・GrapeSEED
プレミアムクラススタート
詳細 www.cheajapan.comへ

GrapeSEED 3才以下用準備教材も登場！

GrapeSEEDで用いる歌、韻などが収録されたCD、4枚セットで5000円。早期から、選ばれた英語、歌等に浸らせた環境で、バイリンガル教育＆実力養成に効果的な準備ができます。



名作映画DVD(書籍)オーダーシート

⇒FAX 03-6862-8648
メール office@cheajapan.com または郵送

New (書籍) 「ソウル・サーファー」	693円 () 冊
New 「空飛ぶペンギン」	3,990円 () 枚
New 「アルビン/歌うシマリス3兄弟」	1,490円 () 枚
◆「かみさまへのてがみ」	3,990円 () 枚
◆「トゥルー・グリット」	1,500円 () 枚
◆「キング・オブ・キングス」(1961年版)	2,625円 () 枚
◆「アメイジング・グレイス」	3,990円→特価3,490円 () 枚
再販「96時間」	1,490円 () 枚
再販「チェンジング レーン」	1,500円 () 枚
◆DVD「ファイアー・ストーム」+書籍「決断する愛」セット	3,990円 () セット
◆「トイストーリー3」	3,360円 () 枚
◆「しあわせの隠れ場所」	1,500円 () 枚
◆「カーズ」	1,890円 () 枚
◆「ノウイング」	3,990円 () 枚
◆「カールじいさんの空飛ぶ家」	3,360円 () 枚
◆「怪盗グルーの月泥棒」	1,500円 () 枚
◆「僕はラジオ」	1,480円 () 枚
◆「フルキューレ」	3,990円 () 枚
◆「ライフ・イズ・ピューティフル」	1,890円 () 枚
◆「プリンス・オブ・エジプト」	1,880円 () 枚
◆「路上のソリスト」	1,500円 () 枚
◆「ナルニア国物語3」	1,490円 () 枚
◆「大草原の小さな家シーズン1」	4,980円 () 枚
◆「書籍「決断する愛」	1,680円 () 冊
◆「大草原の小さな家シーズン2」	4,980円 () 枚
◆「東京物語」	1,000円 () 枚
◆「大草原の小さな家シーズン3」	4,980円 () 枚
◆「トラ・トラ・トラ」	1,490円 () 枚
◆「スパイキッズ」	1,890円 () 枚
◆「グラン・トリノ」	1,500円 () 枚
◆「スパイキッズ2」	1,890円 () 枚
◆「グレイテスト・ゲーム」	1,500円 () 枚
◆「天地創造」	1,490円 () 枚
◆「塩狩峠」	3,129円 () 枚
◆「アイ・アム・レジェンド」	1,500円 () 枚
◆「ドリームズ・カム・トゥルー」	1,480円 () 枚
◆「サムソンとデリラ」	500円 () 枚
◆「十戒」	2,480円 () 枚
◆「若草物語」	500円 () 枚
◆「ザ・ウォーカー」	2,940円 () 枚
◆「偉大な生涯の物語」	1,990円 () 枚
◆「トゥルーマンショー」	1,500円 () 枚
◆「バグズライフ」	1,890円 () 枚
◆「素晴らしい人生」	500円 () 枚
◆「ナルニア国物語 第1章」	1,890円 () 枚
◆「名犬ラッシー」	500円 () 枚
◆「炎のランナー」	1,480円 () 枚
◆「クオ・ヴァディス」	500円 () 枚
◆「フェイシング ザ ジャイアント」	1,480円 () 枚
◆「聖衣」	500円 () 枚
◆「サウンド オブ ミュージック」	1,890円 () 枚
◆「サイモン パーチ」	1,500円 () 枚
◆「パッション」	4,725円 () 枚
◆「剣と十字架」	1,990円 () 枚
◆「レ・ミゼラブル」	1,480円 () 枚
◆「ファインディング・ニモ」	1,890円 () 枚
◆「トイストーリー」	1,890円 () 枚
◆「Mr. インクレディブル」	1,890円 () 枚
◆「トイストーリー2」	1,890円 () 枚
◆「ベン・ハー」	1,500円 () 枚
◆「RV」	1,480円 () 枚
◆「奇跡の人」	1,990円 () 枚
◆「幸せのちから」	1,980円 () 枚
合計	枚
	円

(個人鑑賞用です) (価格はすべて税込) ※5000円未満の注文、または遠隔地の場合、送料(実費)あり。※1万円以上のご購入の場合、代引発送となります。
※品切れの際は、少し発送にお時間を頂く可能性があります。また、製造中止の場合、廉価版完売等の場合もありますので、どうぞご了承下さい。

フリガナ お名前	お電話番号
(〒 ご住所)	

チア・にっぽん カレンダー

- チアにっぽん関東ミニ学習会（予定）
7月2日（月）10時30分～15時30分
◆国立オリンピック記念青少年総合センター
- チア・サマー・キャンプ（予定）
8月9日（木）～11日（土）
◆明泉幼稚園（宮城県仙台市）
- チア・白馬セミナー
11月22日（木）～24日（土）
◆ホテル・グリーンプラザ白馬（長野）

■CHEA HOPEバスケット

- 7月30日（月）10時～17時 ◆横浜ラボール大会議室
「藤井一朗さん（チア体育講師）
の分科会」10時～12時
(1) 救いや今の仕事に導かれた証
(2) クリスチャンアスリート秘話
(3) 小中校生に必要な体力作り
「バスケット練習」13時～17時
（詳細はチアHPへ）

【強化練習】
◆7月3、4日
◆オリンピック
センターにて

4月会計	
収入	
献金	1,188,500
書籍・教科書	245,217
会費	181,000
広告	147,619
DVD/CD、ビデオ等	128,286
その他	24,980
	1,915,602
支出	
事務局経費	955,740
通信運搬費	69,225
交通費	21,580
印刷費	185,804
出版・DVDプロジェクト	562,204
	1,794,533
残高	121,049
前期繰越	250,431
翌期繰越	371,480

☆尊い献金、会費、義捐金の送金を、
心から感謝いたします。

医療法人社団
マリヤ・クリニック
内科・小児科

〒263-0043
千葉市稲毛区小仲台6-19-19 Myビル
Tel:(043)287-2624 Fax:(043)287-2610
http://mariyyclinic.com/

柏崎良子院長著
低血糖症と精神疾患治療の手引
第3版販売中
問い合わせ：株式会社ヨーゼフ



株式会社 ヨーゼフ

柏崎良子・柏崎久雄共著
神のデザインによる医療
絶賛販売中

問い合わせ：株式会社ヨーゼフ
Tel:(043)207-6035
FAX:(043)207-6036
メール:info@yozeph.com
http://yozeph.com



ミャンマーでの日本語教師募集！
面接日、決定！最終募集です！
ミャンマー・啓明スクール
（宮城明泉学園啓明小学校 姉妹校）

【面接日 8月19日（日）午後～】

これまでの書類審査合格者らとの最終審査。7月14日まで新規申込を受け付けます。
経験・教師免許・英語等、不要です。国語教科書とドリルを用い、日本語で教えます。20～40才の女性希望（相談可）。

期間：1年～2年（延長可）
生徒：14名（3～12才の3クラス、日本人、
タイ人らの子弟）
勤務時間：月～金 各7～8時間
供与：給与、往復飛行機代、住居、医療費
（寮の食事あり。自炊也可。）
1年勤務後、ボーナス、休暇等あり。
連絡先：チア事務局までお問い合わせ下さい。



チア・にっぽん事務局
〒189-0013 東京都東村山市栄町1-5-4-103
TEL 042-318-1807 メール対応FAX 03-6862-8648
メール office@cheajapan.com